到任

「椒黃東\宮苔」踩高

が対まれていた。

你猛奏字歎の 早級

高映県南国市の「苦宮し東遺 なる出土し
式和主
割
分
製
限 一膜鈴升朝主被 57刊器土)所升制數古

一古費抽分隊題の土器引以該制 れた文字は、漢字と字である同 調判な高いことなんなです。県 るという。同センターでおり日 国内でお最古城の史料とな 語案を駐示。対以文章分で分割 立 野 動 文 い 関 は ら 、 を 一 (同 市) なら土器上を幇別展示する。

いある花生も分以鉛の集落極 アンになまでの発励配査で8東 の高末た倉軍極などが翻隔ちが アいる。国衙(古外の国の玢 品にお土地日記で映られる場質 聖木館了8日まで。

08

70

60

50

40

30

サンターの大家
劉芸モー
とお 「研究史を塗り替える可能対が あるので、今後も丁寧い間査を 誘
い
る
。
日本
と
大

対
の
交

流
の

郊 もらなものが咳害がた上器片が 司のパイプを予定出土している。回 る民国ない出土しが国軍の 芸宮 大 京 最 植 は ら お 、 文 字 の 見など、副力へ研究は討当かも うといれたななながらと話して たを てい 大王」 ない しょう 文字 の古費も分後限のよのア が数ちれている。 る年以出土しな、で割の首から ・二節夏(日本古外史) るなか 人」 との 知読案を示した。 土器 **同語代いなむとの口が、利めの土** であった。単のはいかとめを意 のは、一個を重ながある。 全科を夏正し
引器合

最大
下文 その文章分でか可能対があると 国内で書かれた最古の 器式2、工具で文字のような線 職しかとあられることから文字

大島とちれるのは、 部部山古書

一〇乙、つのアントとくる日

いる他田した。

市国南県联高 ,日23月1=式でかがいるとががおいてある。 の字葉が暴式が表隊 。片器土式し土出る、休椒)、東口に